



**Nombre de alumno: Carlos Enrique  
Maldonado Juárez**

**Nombre del profesor: María Cecilia  
Zamorano**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: práctica clínica enfermería II**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Grado: 7mo**

**Grupo: A**

Comitán de Domínguez Chiapas a 29 de Enero de 2020.

## Pae

El proceso de atención de enfermería (PAE) es por mucho considerado una herramienta en el ámbito del personal de enfermería, tiene sus orígenes cuando fue considerado un proceso en 1955 por Lydia Hall y ya junto a otros teóricos fueron quienes consideraron e hicieron que conlleva los 5 etapas que actualmente siguen situadas para lograr un PAE eficiente.

Es de una gran función y utilidad ya que brinda en los datos puestos, muchos cuidados de gran calidad al paciente, familia y tanto a una comunidad, como se mencionaba consta de 5 etapas muy importantes para lograr conciliar un mejor PAE, en ello son valoración, diagnóstico, planeación, ejecución y evaluación. Cada etapa consta de un desempeño y habilidad para lograr lo que es requerido.

Un PAE tiene objetivos como para favorecer que los cuidados de enfermería se realicen de una manera dinámica, deliberada, consciente, ordenada y más que nada sistematizada y para lograrlo el personal de enfermería debe que tener habilidades tales como el análisis del problema, revaloración del problema y pensamiento crítico, entre otras cosas que a continuación veremos.

## Rae

est

El Proceso enfermero el cual también es conocido como Proceso de enfermería o el más conocido como proceso de atención de enfermería ya bien en el ámbito profesional de un enfermero es una herramienta muy esencial ya que en ello permite al personal organizar o bien planificar los cuidados que debe tener cada uno de los pacientes, así mismo facilitando el trabajo en poder saber cuáles son o serán los mejores cuidados que dar y ofrecer.

Como cualquier herramienta a utilizar requiere de muchas cosas para proceder a utilizarlo y más que nada en poder aplicarlo en el ámbito hospitalario, para ello consta de 5 etapas muy importantes en la que empezando sería la etapa de valoración; que consiste en planificar y acumular datos en la que involucra a la persona por la cual se realiza el Rae, a su familia, y así como el entorno que lo rodea para poder saber algunas soluciones de como llevar los cuidados y en ello se utilizan los modelos de enfermería. Para la valoración consiste más en una entrevista ya sea directa o indirecta, así como análisis de laboratorio y gabinete entre otros. Luego de la valoración comprende o bien inicia la siguiente etapa de diagnóstico que es para reconocer problemas de enfermería en el individuo que se conoce como una terminología general en la que igual incluyen los resultados e intervenciones y estos diagnósticos se basan en reales, posibles, riesgo y entre la siguiente etapa que es de planificación en la cual establece la aplicación de estrategias que funcionan para así poder resolver los problemas de un paciente sano o bien para mejorar los resultados del individuo que tenga ciertas dificultades para su salud que son precisamente-

Norma

- reconocidos a través del diagnóstico dado. Ya que este proceso inicia con el desarrollo y llega a concluir con el registro de Plan de cuidados, para avanzar se va la etapa 4 que es de educación se establece el plan de enfermería que se da en la etapa anterior con una finalidad de realizar las participaciones que se dieron durante el diagnóstico y pues esto debe ser aplicado de forma visible y de una manera clara para que el paciente y familia pueda comprender con facilidad al momento de leerlo. Para finalizar se da inicio a la última etapa del PAE que es la fase de evaluación que tiene como objetivo realizar una evaluación del avance de las metas establecidas en las etapas anteriores y pues si se llega encontrar un error se debería que dar inicio y todo desde un principio para así poder tener una mejor planificación en los cuidados del paciente o ya bien de modificar el plan de cuidados, tomando en cuenta lo que está funcionando, ya si se encuentra todo en orden el cuidado podrá terminar.

Todo este método deberá ser registrado en el formato que se establezca en el plan de cuidados de enfermería y así los demás en el equipo de enfermería podrá dar los cuidados en el paciente

El proceso de atención de enfermería (PAE) es conocido como el método para ser capaz de brindar los cuidados necesarios a un paciente y seguirlo de una manera ordenada y estable, esto debe aplicarse de una forma mental ya que el responsable de hacerlo debe tener habilidades como pensamiento crítico y en la forma de interactuar con los demás ya que es muy importante para iniciar las 5 etapas que este conlleva. Es de suma importancia para la atención de los pacientes ya que se utiliza muy bien el pensamiento para conseguir diagnósticos de problemas de salud reales o potenciales, a demás de ello permite brindar cuidados de enfermería muy eficaces.

Como personal de enfermería al utilizar esta herramienta hace que nuestra carrera profesional avance de una mejor manera con mayor crecimiento en el pensamiento crítico.

"La enfermería pone al paciente en las mejores condiciones para que la naturaleza pueda sanar sus heridas"

Florence Nightingale